## Drei kamen zu jeder Probe Ausschnitt aus WV vom 18.01.2008

## Männerchor Elsen erinnert sich an erfolgreiches Jahr mit zwei Konzerten

Elsen (WV). Zur Generalversammlung des Männerchores Elsen waren von den 50 aktiven Sängern fast alle gekommen, um Rückblick zu halten auf ein erfolgreiches Jahr und um die Weichen für die weitere Arbeit zu stellen

Bei der Begrüßung dankte Vorsitzender Norbert Stollmeier allen. die tatkräftig zu diesem Erfolg beigetragen haben: Eine harmonische Zusammenarbeit habe die Arbeit im Vorstand geprägt, auf die Bereitschaft aller, den Chor finanziell oder durch aktiven Einsatz zu unterstützen, könne man jederzeit zählen, und die Probenbeteiligung weise ein erfreulich hohes Niveau auf. Für den Besuch sämtlicher 46 Proben des vergangenen Jahres wurden Anton Lues. Hermann Nacke und Friedel Wonnemann ausgezeichnet.

Schriftführer Rudolf Heinemann ließ die Aktivitäten des Chores in einem ausführlichen und mit vielen Bildern veranschaulichten Jahresbericht noch einmal deutlich werden: Der Chor gestaltete wieder zwei große Konzerte, die beim Publikum sehr beliebt sind. Für jede dieser Veranstaltungen hatte Chorleiter Alfons Puscher 14 Werke ausgewählt und

dabei Wert gelegt, die große Bandbreite der sängerischen Fähigkeiten des Chores von klassischen Liedsätzen bis zu modernen Rhythmen zu berücksichtigen. Aber auch fünf Auftritte bei caritativen Organisationen und in Gottesdiensten, sowie gesellige Veranstaltungen wie ein »Musikalischer Brunch« prägten das aktive Chorjahr. Auch der Kassenbericht von Willi Wibbeke war erfreulich. so dass schließlich die gesamte Arbeit des Vorstandes von der Versammlung mit dankendem Beifall honoriert wurde.

Bei den anschließenden Wahlen zum Vorstand sprachen die Sänger einstimmig ihrem Vorsitzenden Norbert Stollmeier das Vertrauen aus und bestätigten ebenfalls Willi Wibbeke als Kassierer im Amt. Mit kräftigem Beifall wurde Notenwart Werner Pohl verabschiedet, da er nicht mehr für diese Aufgabe kandidierte. Sein Nachfolger heißt Franz Josef Stoiber. Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre wurde Josef Wecker. und die Fahnenabordnung mit Ferdinand Amelunxen, Josef Hillebrand und Robert Rotthoff wurde bestätigt.



www.maennerchor-elsen.de



Der Vorstand des Männerchores Elsen (v.l.): zweiter Kassierer Peter Schöneweis, Notenwart Franz-Josef Stoiber, zweiter Vorsitzender Gottfried Neuhaus, Chorleiter Alfons Puscher, Vorsitzender Norbert Stollmeier,

Kassierer Willi Wibbeke, Gestaltungsfachmann Ulrich Leifeld, Schriftführer Rudolf Heinemann und Notenwart Adolf Drewniok. Sie freuen sich auf ein schönes, neues Sängeriahr. Foto: Dieter Neumann